

Alumna de Tec SLP es la mejor interprete vocal de VibrArt



Desde pequeña mostró talento en la música y el escenario. Hoy, Tatina Puentes Torres es ganadora del premio a **Mejor Intérprete Vocal de VibrArt**, festival cultural del Tec, el cual agrega a su catálogo de logros en su carrera artística.

La estudiante de Mercadotecnia en el [Tec campus San Luis Potosí](#), además de tener pasión por el área de [Negocios](#), **compone canciones, toca el piano y canta**.

"... todo eso me ha llevado a conocer a muchísimas personas increíbles, a tener experiencias enriquecedoras en todos los aspectos, a crecer como persona (...) es algo que me encanta", explica.

Cuenta a CONECTA sobre su experiencia en el **Berklee College of Music en Boston**, sus clases de canto, y cómo combina su talento musical con el lado académico.

"...es algo que me encanta".

Introducción a la música

Su mamá la escuchó cantar y decidió inscribirla en clases al ver su talento. Estudia canto desde los 7 años y cuenta que también le gusta todo lo que hay detrás de una canción.

Encuentra inspiración en su familia, sus amistades y la gente que ha conocido que la ha marcado en este camino, además de artistas como Beyoncé o Bruno Mars por la seguridad que tienen en el escenario.

Ha pasado por distintos tipos de clases: particulares, en el coro de su colegio anterior, en el estudio de danza "Odeón", cursos de verano en el extranjero, etc.

"[estas experiencias] me han ayudado a explorar la música y todo el medio en diferentes áreas y espacios, y de ahí me he ido encaminando a ver lo que en realidad me gusta", dice Tatina.

Tatina de vacaciones width="900" loading="lazy"> Segundos pasos

Cuando iba a entrar a la etapa de preparatoria, ya sabía que quería estudiar en el Tec porque sus papás la introdujeron a la universidad al ellos haber estudiado ahí también. A Tatina le llamaba la atención por la parte cultural.

"Veía las obras del Tec de chiquita y decía 'wow, yo quiero estar ahí. Yo quiero cantar y bailar [ahí]' (...) realmente nunca tuve otra opción de prepa ni de carrera", menciona Tatina.

Al llegar la pandemia por COVID-19 estaba por empezar un grupo musical. Como era retador organizarse, tocar por zoom, etc. decidió darle más importancia a la parte académica.

Aprovechaba el lado musical cuando tenía algún sentimiento en especial que quisiera plasmar, pero, en general perdió la inspiración debido a la incertidumbre de no saber cuándo volvería a la presencialidad y a vivir las experiencias que tenía con esto.

Cuando las actividades volvieron a ser presenciales, logró darle balance a la parte académica y artística gracias a mucha organización, pues también la considera muy importante.

Tatina cantando width="900" loading="lazy"> Mercadotecnia y canto

Tatina veía Mercadotecnia como una posibilidad desde antes de tener que tomar la decisión de elección de carrera.

Pero, también tuvo sus dudas respecto a si estudiar música era una mejor opción. Durante un verano fue al **Berklee College of Music** por cinco semanas en el que conoció a mucha gente y se desarrolló de una mejor manera por la calidad de profesores que tuvo.

"Me encantó, pero sí quería tener un respaldo. Me gusta la música como complemento de algo (...). Es más fácil tener un trabajo, emprender, todo eso [en mercadotecnia]", afirma Tatina.

Quería combinar las dos cosas, pues ambas le llamaban la atención. También tiene abierta la mente para irse de intercambio nacional o internacionalmente para vivir las experiencias culturales.

Gracias a todas las previas experiencias que ha tenido, es como se ha dado cuenta que realmente le apasiona la música.

“Me gusta la música como complemento...”

VibrArt: Festival de la Canción

La primera vez que Tatina se enteró de este evento, que busca promover el arte y cultura dentro del Tec, fue porque era uno de los requisitos para continuar con la beca de talento cultural, la cual tenía en PrepaTec.

El primer festival en el que participó fue en el de 2018. No porque estuviera inspirada y emocionada, sino porque su profesor le había comentado que sería una gran oportunidad para ella.

“Yo dije ‘bueno, si ya lo tengo que hacer, le voy a echar ganas’ (...). Iba sin expectativas de nada”, comenta Tatina.

Junto con su grupo terminó ganando en el campus San Luis. Pasó al regional en Morelia en donde obtuvieron el tercer lugar, lo que los llevó al nacional en Querétaro en 2019. De igual manera, en su segunda participación volvió a ganar localmente.

Tatina en el festival de la canción width="900" loading="lazy">

No fue hasta febrero de 2022 que Martín Martínez, el profesor de música del Tec SLP, le compartió la convocatoria del Festival de la Canción a Tatina. Ella, en seguida formó su grupo y pasaron al nacional que se celebró en Guadalajara en mayo 2022.

“Por ejemplo, en la canción de ‘Mi canción’, el himno del festival; nos ponen a todos los cantantes de cada campus a cantarla. Entonces, es como la unión de todo el país ahí. La verdad es una experiencia súper padre”, menciona Tatina.

Entre 20 grupos concursantes, terminó llevándose el premio de Mejor Intérprete Vocal, lo que la llevó por sorpresa, pues comenta que había mucha gente talentosa participando.

Se mostró feliz y agradecida por el reconocimiento y por la gente que la estuvo apoyando como sus profesores de canto, sus papás, sus amigos y amigas, y especialmente con su grupo musical Black Box.

¿Qué sigue para Tatina Puente? “No sé, pero sí sé que quiero seguir echándole ganas a este medio porque ya me di cuenta que es algo súper padre...”, explica. Buscará seguir componiendo canciones y seguir esforzándose, ya que afirma que todo lo demás va llegando por su cuenta.

SEGURO QUERRÁS LEER TAMBIÉN:

